令和2年度学校だより

WE LOVE

令和 2 年 8 月 5 日 豊田市立四郷小学校 8 月号 No.4 文責 校長 丹下 浩

夏休みスタート

夏季の特別授業も今日で前半が終了しました。保護者並びに地域の皆様には、毎日見守りや引率のご協力を賜りましたことを心より厚くお礼申し上げます。20日(月)から再開する後半の授業日も、大変ご苦労をおかけしますが、ご協力を何卒お願いいたします。

さて、いよいよ明日から夏休みが始まります。毎日規則 正しい生活をして健康に過ごしてほしいと思います。今年 は期間も短いため、どの学年も課題をできる限り減らしま した。趣味や特技を伸ばしたり、家族で一緒に過ごしたり して、有意義に過ごしてほしいと思います。



<3年 七夕の願いを込めて>

*>**<<< •>>**<<< •>>**<<< •>>**<<< •>>*<<< •>>*</<</p>

コロナウイルス第2波の到来に備えて

先月下旬から愛知県内や豊田市内で新型コロナウイルスの感染者が急増し、爆発的な感染拡大が大変心配されます。現在、家庭内や職場内感染が広がっている状況をふまえて、本日、皆様には改めて別紙「新型コロナウイルスの対応について」の文書を配付いたしますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。あと少しでお盆休に入ります。休み中は、特に人出も多くなり、商業施設や観光施設の混雑が予想されます。お出かけの際は、十分な注意と対策をよろしくお願いいたします。

天気の急変時の登校判断について

·>>*<\· ·>>*<\· ·>>*<\·

先月8日(水)の朝、市内各地で広範囲にわたり一時的に台風並みの暴風雨に見舞われました。お子様を予定通り登校させるかどうか、判断に迷われたことと思います。本校も井郷中や井上小と相談し、速やかに自宅待機のメールを配信しましたが、お子様より先に仕事に出られた方もあり、大変ご心配をおかけしました。朝、職員の出勤前に天候が急変した場合は、学校からの連絡が遅れる場合があります。命と安全を再優先し、保護者の皆様同士で相談し合い、自宅待機等の適切な対応を先にとっていただくようお願いします。

輝く四郷っ子 感謝の気持ちを伝えよう

豊田市では「WE LOVE とよた」の輪を広げる活動の一環として、子どもたちが感謝 の手紙を書き、家族や地域の方へ届ける取組を進めています。コロナウイルスの感染が広 がる中、医療機関や地域の方へ贈った心温まるメッセージを紹介します。

◇医療機関の人たちへ

1年 ながおかえで さん

コロナウイルスが大変だけど、これから もコロナにまけないようがんばってね。

2年 よこたちあり さん

わたしも大きくなったら、人をたすけら れる人になりたいです。大きくなったら、 びょういんではたらく人になりたいです。

<手洗いタイムの時間の様子>



5年 熊谷日真里 さん

新型コロナウイルスで今困っている人を助けてくれてありがとうございます。すご いなと思ったことは、知っているかんごしさんが習い事を休んで、私たちが感染しな。 いようにしてくれていることです。これからもお仕事をがんばってください。

6年 吉坂樹登 くん

コロナの中で頑張って働いてくれてありがとうございます。自分もコロナにかから ないように気を付けたり、密になる場所に行かないように心がけていきます。これか らも頑張ってください。ずっと応援しています。

◇ごみ収集の人へのメッセージ

3年 安藤綺音 さん

コロナウイルスでたくさんごみがたまっていても、かならずやってくれてすごいな と思いました。わたしもおうえんするので、がんばってください。

◇見守り隊の人へのメッセージ

4年 根本愛実 さん

毎日、おうだん歩道のところに立ってわたしたちを見送ってくれてありがとうござ います。あいさつをすると、今日も来てくれたんだなと思って、とてもうれしくて、 安心します。出発が少しおそくなったときも見送ってくれてとてもうれしいです。 あいさつができると学校に行くのがもっと楽しみになります。